

NÇALE

ROYNAC |

Une fin de saison conviviale pour Escabad

Pour la douzième année consécutive, l'association roynacaine Escabad (escalade et badminton) a organisé son tournoi de fin saison mercredi dernier. Après le tournoi des rois et des reines en début d'année et la rencontre parents-enfants au printemps, la nouvelle édition du tournoi de fin d'année a réuni une vingtaine de passionnés pour une compétition mixte, amicale et conviviale.

Que des gagnants !

A l'issue de sept matches, les équipes gagnantes sont celles de Cécile Roux et Fabrice Fevelat, Yannick Renaut et Stéphanie Ber-



Ils étaient une vingtaine pour ce tournoi de fin de saison où le maître mot est plaisir.

geon, en troisième position Sophie Arnaud, Caroline Lesieur et Timothée Lattard puis Sébastien Hu-

gon, Stéphane Petit et Sébastien Cotte. Tous ont été récompensés avant de se réunir autour du verre de

l'amitié.

Les joueurs continuent les entraînements en juillet et

reprindront mi-septembre pour des cours le mercredi à 18 h 45 et le jeudi à 18 h 30.